
 

Seite 1 von 5 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Bubenheim vom 19.10.2021 

 

 

Auskunft 

erteilt: 

Herr Karen Amt/EB: 90-Ortsvorsteher 

    
Tel.: 0261 9429710 e-mail: ortsvorsteher.bubenheim@stadt.koblenz.de 

    
Koblenz,  21.10.2021   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Bubenheim vom 19.10.2021 

 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsvorsteher/in 

Herr Mike Karen,     

 

1. Stv. Ortsvorsteher/in 

Herr Walter Baum,     

 

Beiratsmitglied 

 

 

Herr Dirk Brasen,     

Herr Michael Berger, 

Herr Hans-Walter Mohrs,     

Herr Werner Rosenbaum,     

 

 

 

Nicht anwesend sind: 

 Herr Bernd-Dieter Schlemmer,    

 Herr Rudolf Kehr,    

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Annahme der Tagesordnung 

Punkt 2: Annahme des letzten Protokolls 

Punkt 3: Vortrag Breitband Ausbau Bubenheim von Westenergie 

Punkt 4: Radwegebeauftragter der Stadt Koblenz 

Punkt 5: Wiederkehrende Straßenausbaubeiträge mit Öffentlichkeitsbeteiligung 

Punkt 6: Bericht des Ortsvorstehers 

Punkt 7: Bürgerfragestunde 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Annahme der Tagesord-

nung 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert X geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

X einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 
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Beschluss: 

 

Protokoll: Der Ortsvorsteher Mike Karen Begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder die Schriftführerin 

Frau Heinz, Frau Karla Wolf und Herr Marcus Uhrmacher vom Tiefbauamt, den Radverkehrsbeauf-

tragten Herrn Tobias Weiß-Bollin sowie von der Westenergie AG Frau Melanie Dindorf und Herrn 

Florian Schmidt, vom Stadtrat Herrn Weber von der AFD und die erschienenen Zuhörer. Der OV 

weist darauf hin, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der Ortsbeirat ist Beschlussfähig. 

Herr Baum vermerkt, dass zum Punkt 5 Einführung wiederkehrende Straßenausbaubeiträge über 

den Beschlussentwurf abgestimmt werden muss. Der Ortsbeirat stimmt der Änderung einstimmig 

zu. 

 

 

Punkt 2: Annahme des letzten Protokolls 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend X ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

X einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen einstimmig zu. 

 

Protokoll: 

 

 

Punkt 3: Vortrag Breitband Ausbau Bubenheim von Westenergie 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert  geändert X ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

Beschluss: 

 

Protokoll: Herr Karen übergibt das Wort an Herrn Florian Schmidt von der Firma Westenergie.  

Herr Schmidt erläutert, dass gerade in der Corona Zeit es allen klargeworden ist wie wichtig ein 

stabiler und schneller Internetanschluss ist. (z.B. Homeschooling, Home-Office, Online Gaming 

usw.) Die Kupfertechnik wäre überholt, Glasfaser ist die Zukunft. Die Westenergie und EON verle-

gen die Glasfaserkabel bis ins Haus. Für einen Vertrag der eine 2-Jährige feste Laufzeit hat. Der 

Anschluss bis ins Haus ist Kostenfrei es muss nur eine Freischaltungsgebühr von 79,90 € und die 

monatlichen Nutzungsgebühren bezahlt werden. 

Bis 60 Mbit/s 41,90€ 

Bis 100 Mbit/s 49,90€ 

Bis 120 Mbit/s 46,90€ 
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Bis 250 Mbit/s 54,90€ 

Bis 500 Mbit/s 79,90€ 

Bis 1 Gbit/s 119,90€ 

 

40% der Bürger von Bubenheim müssten den Vertrag unterzeichnen, damit der Breitbandausbau 

gestartet werden kann. Der Vermarktungszeitraum ist vom Dezember 2021 bis Februar 2022. Es 

wird im November noch eine Infoveranstaltung dazu geben. 

  

Herr Karen bedankt sich bei Frau Dindorf und Herrn Schmidt für ihr kommen und verabschiedet 

sie. 

 

 

Punkt 4: Radwegebeauftragter der Stadt Koblenz 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert  geändert X ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

Protokoll: Herr Karen übergibt das Wort an Herrn Tobias Weiß-Bollin.  

Herr Weiß-Bollin erzählt, dass er jetzt 1 Jahr Radverkehrsbeauftragter ist.  Sein Ziel ist es möglichst 

viele Stadtteile zu verbinden. Es müssten Fahrrad abstellanlagen errichtet sowie die Fahrradwege 

ausgebaut werden. In der „Malter Straße“ Richtung Metternich ist eine Bordsteinabsenkung erfolgt. 

Der Viermalterweg wird gerade befestigt.  Die Beschilderung muss noch eingerichtet werden, dass 

könne er aber erst wenn die Strecke ordentlich befahrbar ist. Herr Weiß-Bollin versprach einem 

Bürger die zum Teil widersprüchlichen Verkehrszeichen zu prüfen. Herr Weiß- Bollin äußert auch, 

dass die Brücke am „Anwendspfad“ gebaut werden müsste. Das Gewerbegebiet müsse angebunden 

werden, damit die vielen Mitarbeiter mit dem Rad zur Arbeit fahren können. Außerdem müsste der 

Radweg von der „Mailust“ nach Kesselheim angegangen werden. Dort ist die Überquerung der B9 

noch schwierig.  Ein Ortbeiratsmitglied bringt die alte Eisenbahnbrücke in Lützel ins Gespräch um 

über die B9 zu gelangen. Herr Weiß-Bollin berichtet, dass die Stadt Koblenz noch nicht weiß wie 

und was mit der alten Eisenbahnbrücke geschehen soll. Des Weiteren wird gerade eine Pendlerroute 

(Schnellradstrecke) von Andernach bis Koblenz geprüft und erarbeitet. 

  

Herr Karen bedankt sich bei Herrn Tobias Weiß-Bollin für sein Kommen und verabschiedet ihn.  

 

 

Punkt 5: Wiederkehrende Straßenausbaubeiträge mit Öffentlichkeitsbeteiligung 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert X geändert  ohne Beschlussempfehlung X beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

X einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 
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Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt für die Punkte 1. b. und c. sowie für Punkt 2. Einstimmig zu. Bei 

Punkt 1. a. möchte der Ortsbeirat Einstimmig einen Höheren Protzenzsatz als 30%.  

 

 

Protokoll: Herr Karen übergibt das Wort an Frau Karla Wolf vom Tiefbauamt. 

 Sie erläutert, dass der Stadtrat in einer Sitzung am 15.07.2021 sich mehrheitlich mit den Abrech-

nungseinheiten. entsprechend der Anlage (Anlage BV/0428/2021) einverstanden erklärt hat. Sie er-

klärt, dass es erst eine Baumaßnahme geben muss um eine Gebühr zu erheben. Gerechnet wird mit 

der Fläche des Grundstücks und der Geschossflächenzahl. Frau Wolf stellt dar, dass durch die pro 

Kopf Verteilung der Preis sinkt. In der EDV müssen alle Grundstücke und Häuser erfasst und Kor-

rekt für die Berechnung eingegeben werden.  Die Wiederkehrenden Straßenausbaubeiträge müssen 

bis Dezember 2023 umgesetzt werden.  Der Ortsbeirat soll abstimmen,  
1. Die Höhe des Stadtanteils für die Abrechnungseinheiten  

a) Bubenheim von 30% 

b)  Gewerbe – Technologiepark Bubenheim von 25% 

c) Gewerbegebiet B9/Bubenheim von 30% 

Sowie 
2. Dem Zeitpunkt des Inkrafttretens der jeweiligen Ausbaubeitragssatzung wiederkehrende Beiträge 

zum 01.01.2021 

Herr Karen bedankt sich bei Frau Karla Wolf und Herrn Marcus Uhrmacher für ihr kommen und 

verabschiedet sie. 

 

 

Punkt 6: Bericht des Ortsvorstehers 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert  geändert X ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Protokoll: OV Mike Karen berichtet, dass am Kindergarten heute ein Container aufgestellt wurde 

in dem sich Toiletten befinden. Die ganze untere Etage wird zugemacht damit die Kinder nicht 

mehr dem Schimmel ausgesetzt sind. Im März/April werden Container für den Kindergarten am 

Kirmesplatz aufgestellt. Dazwischen werden sie wohl noch nach Rübenach in einen Kindergarten 

umziehen.  
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Punkt 7: Bürgerfragestunde 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

 abschließend  ungeändert  geändert X ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Protokoll: Herr Karen erteilt den Bürgern das Wort. Eine Bürgerin fragt ob sich Herr Karen erkun-

digen könnte wie viele Tickets seit Anfang der Strecke der Buslinie 27 verkauft wurden.  

Und zwar von:  Rübenach – Globus 

    Globus – Kesselheim 

Da keine weiteren Fragen vorhanden sind schließt OV Mike Karen die Ortsbeiratssitzung 

 um 21:40 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mike Karen        Birgit Heinz 

Ortsvorsteher        Schriftführerin 
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